

Note n°4 du 1^{er} mars 2022

Chers parents du primaire,

Le nouveau dispositif d'entrée et de sortie au CPF, que nous venons d'expérimenter depuis quelques semaines semble satisfaisant au regard de l'amélioration de la fluidité du processus d'entrée avec :

- la nouvelle double file d'accès, matérialisée par l'ajout de nouvelles flèches peintes au sol,*
- et la mise en place d'une nouvelle porte de sortie, permettant d'optimiser la circulation de toutes les personnes et de renforcer la distanciation sociale, importante dans le contexte sanitaire actuel.*

Tout en vous encourageant à bien respecter ce nouveau dispositif, je vous remercie de votre précieuse collaboration.

Très cordialement,

Stéphane Pollack
Directeur Primaire
Collège Protestant Français